

AN ENGLISH MESSAGE WILL FOLLOW



Cher(e)s client(e)s,

Dans le but de limiter la propagation du Coronavirus - (COVID-19), pour protéger votre santé, celle de nos employés et partenaires, nous vous invitons à suivre les directives du Gouvernement du Québec disponibles au www.quebec.ca/coronavirus.

Nos entreprises partenaires appliqueront les consignes suivantes:

- Annulation de services des personnes atteintes ou susceptibles d'être atteintes du COVID-19;
- Annulation de services des personnes de retour de l'étranger depuis 15 jours ou moins;
- Lavage et désinfection des mains obligatoires;
- Port de masque et de gants;
- Désinfection des équipements entre chaque rendez-vous;
- Lavage des surfaces ayant été touché par les travaux;
- Sensibilisation du personnel à la réduction des contacts et au maintien des distances.

Nous vous demandons de nous signaler ou de signaler à nos partenaires toute situation qui pourrait présenter un risque de propagation ou de contamination au Coronavirus - (COVID-19) afin que nous puissions reporter votre intervention.

Nous comptons sur votre collaboration pour respecter les directives et mesures pour jouer un rôle actif afin de freiner la propagation du Coronavirus - (COVID-19).

L'équipe d'HelpMee.ca



Dear customers,

In order to keep you, our employees and partners safe during Coronavirus - (COVID-19), we invite you to follow the directives of the Government of Quebec available at www.quebec.ca/coronavirus.

Our partners will apply the following guidelines:

- Cancellation of services for people with or likely to have COVID-19;
- Cancellation of services of people returning from abroad for 15 days or less;
- Mandatory hand washing and disinfection;
- Wearing a mask and gloves;
- Disinfection of equipment between each appointment;
- Washing of surfaces that have been affected by the work;
- Staff awareness to reduce contact and maintain distances.

We ask you to report to us or to our partners any situation that could present a risk of spread or contamination with Coronavirus - (COVID-19) so that we can postpone your intervention.

We are counting on your collaboration to comply with the directives and measures to play an active role in order to curb the spread of Coronavirus - (COVID-19).

The HelpMee.ca team